
 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE BIOTECNOLOGÍA. 
(4 de julio de 2019) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La reunión se celebró en la Sala de Juntas de la Facultad de Biología a las 12:00 horas con el siguiente orden del día:  
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior, que tuvo lugar el 18 de enero de 2019 
(Anexo 1). 

2. Aprobación, si procede, de los horarios del Grado de Biotecnología para el curso 2019-2020 (Anexos 2.1 a 
2.8) 

3. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes del Grado en Biotecnología para el curso 2019-2020 y 
del calendario de presentación y defensa de los TFG de la Facultad de Biología (Anexos 3.1 y 3.2) 

4. Análisis de resultados de las encuestas realizadas durante este curso académico a los alumnos de primer y 
cuarto cursos y empleadores del Grado en Biotecnología (Anexos 4.1 a 4.3) 

5. Aprobación, si procede, del Informe de Análisis de resultados del curso académico 2017/2018 elaborado 
para el Claustro (Anexo 5) 

6. Ruegos y preguntas 
 

Antes de abordar el orden del día, la Vicedecana emite un breve informe sobre varios aspectos relacionados con la 
Titulación, como los pasos llevados a cabo respecto a la propuesta de PCEO Farmacia-Biotecnología, las reuniones 
con alumnos y con el grupo de trabajo para el inicio de un propuesta de modificación del Plan de estudios del 
Grado en Biotecnología, información sobre diversas charlas, conferencias y tutorías, la celebración del “Sentimiento 
BioUMU”, el Acto de Graduación de nuestros estudiantes o el desarrollo del proceso (en la convocatoria de junio) 
de presentación y defensa de los TFGs de nuestro Grado. Así mismo, se recuerda a los asistentes que, aunque se ha 
aprobado en Consejo de Gobierno un nuevo Reglamento TFG/TFM de la Universidad de Murcia (en sesión del 28 
septiembre 2018), en el que se regula la forma de evaluar los TFGs, nuestra Memoria del Grado en Biotecnología 
indica que “El TFG deberá presentarse y defenderse, en todo caso, de forma individual y pública”. En nuestro caso, 
por tanto, la evaluación de los TFGs seguirá realizándose como se ha hecho hasta ahora: ante un tribunal y con un 
porcentaje de calificación por parte del tutor. 

PARTICIPANTES Área Docente/Departamento/Cargo 

Laura Acosta Escobar  Representante de alumnos (1º) 

María Luisa Alcaraz Tafalla Química Física 

Pablo Carrillo Marín Representante de alumnos (1º) 

Irene Conesa Valverde Representante de alumnos (3º) 

José Antonio del Río Conesa Fisiología Vegetal 

Marta Fontes Bastos Coordinadora de la Titulación 

Elisa Gómez Gómez Ingeniería Química 

Mª de los Ángeles Hernández Cifre Matemáticas 

Antonio Ángel Iniesta Martínez Genética y Coordinador de 3º 

Ezequiel Martínez Ortega Zoología 

Claudia Montiel Morte Coordinadora de 1º 

Mª Fuensanta Murcia Gálvez Personal Administración y Servicios 

Eusebio Navarro Ros Coordinador de 4º 

Antonio J. Ruiz Alcaraz Bioquímica y Biol. Molecular B e Inmunología 

Leandro Victoria Navas Electromagnetismo y Electrónica 

Excusan su asistencia: Myriam Rodríguez Pasquín, Mª Josefa Lidón Espinosa, Jesualdo 
Fernández Breis, Victoriano Mulero Méndez, Iván Muñoz Sánchez, Mª de los Ángeles Rol 
de Lama, Antonio Sánchez Amat 



 

 
 A continuación, se abordan los puntos del orden del día: 
 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior, que tuvo lugar el 18 de enero de 2019. Se 
aprueba el acta presentada, con una pequeña corrección sobre la asignación de curso de uno de los delegados de 
alumnos. 
 
2. Aprobación, si procede, de los horarios del Grado de Biotecnología para el curso 2019-2020. Se aprueban los 
horarios tras la subsanación de algunos errores detectados por los asistentes. Este horario modificado será el que 
se envíe para aprobación en la sesión de la Junta de Facultad prevista para el 9 de julio de 2019. 

3. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes del Grado en Biotecnología para el curso 2019-2020 y del 
calendario de presentación y defensa de los TFG de la Facultad de Biología. Se aprueba el calendario de exámenes 
de Grado tras atender a varias solicitudes de modificación por parte de los alumnos. Se aprueba también el 
calendario de presentación y defensa de TFGs. Estos calendarios serán los que se envíen para aprobación en la 
sesión de la Junta de Facultad prevista para el 9 de julio de 2019. 

 4. Análisis de resultados de las encuestas realizadas durante este curso académico a los alumnos de primer y 
cuarto cursos y empleadores del Grado en Biotecnología. En cuanto a las encuestas realizadas por los alumnos  de 
primer curso del Grado en Biotecnología, los datos son el general muy positivos, con calificaciones que rondan 
entre 3,6 y 4,6 puntos (sobre 5). Con respecto a las encuestas realizadas a los alumnos de 4º curso, los resultados 
son muy positivos, con calificaciones que también rondan entre los 3,6 y los 4,6 puntos. Se exponen y tratan 
también los comentarios expresados por los alumnos en las encuestas. Algunas de las quejas presentadas estaban 
ya siendo tratadas por el grupo de trabajo de propuesta de modificación del plan de Estudios. En cuanto a las 
encuestas a empleadores, el grado de satisfacción es alto, tanto en relación a los tutores de prácticas externas 
como a las empresas o instituciones que han contratado a titulados de nuestro Grado. 
 
 5. Aprobación, si procede, del Informe de Análisis de resultados del curso académico 2017/2018 elaborado para el 
Claustro. En marzo de este año, se presentó al Claustro dicho análisis. Al no mostrar nuestro Grado ninguna 
asignatura que difiriera más de un 20% de la media del curso o un 30% de la media del Grado, no se plantearon 
propuestas de mejora. El informe se aprueba por unanimidad. 
 
 6. Ruegos y preguntas. 
- Los representantes de alumnos de 1er curso emiten una queja sobre el profesor de la asignatura de Ecuaciones 
Diferenciales. La Vicedecana tratará este tema con el profesor en cuestión y con el Director de su Departamento. 
- El profesor L. Victoria comenta que le parece excesivo dejar diez minutos entre clase y clase, de modo que al ser 
las clases de 50 minutos, deja de impartirse un porcentaje importante de la docencia.  
- Irene Conesa, representante de alumnos de 3º, transmite una solicitud de la Delegada de alumnos de la Facultad 
sobre la posibilidad de que los Actos de Graduación se desarrollen en el mes de julio y se contemplen las notas 
obtenidas en la convocatoria de junio para la participación de los alumnos en dicho acto. La Vicedecana le contesta 
en el sentido de que esta normativa no va a ser modificada de momento. 
- Los representantes de alumnos y algunos profesores de primer curso solicitan el cambio de pizarra del Aula 1-6 y 
la instalación de un segundo cañón. 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:30 horas. 
 


